

Hausmesse Süd

Öffnet vom 28. September bis 2. Oktober

Mittwoch, 10.06.2020

Nach heutigem Stand werden die Möbelhersteller aus dem Süden ihre Ausstellungen von Montag, 28. September bis Freitag, 2. Oktober öffnen (Kernzeit). Durch feste und verbindliche Terminvereinbarungen können die Besucherzahlen gezielt gesteuert werden, um Handelspartner oder Verbände ohne Überschneidungen zu empfangen.

In den eigenen Ausstellungen ist viel Platz, um genügend Abstand zu gewährleisten. Auch ist es bei allen Partnern möglich, Termine außerhalb der Kernzeit zu machen, wenn dies gewünscht wird.

Der Möbelherbst kann also kommen. Die Möbelhersteller der Hausmesse Süd werden bestens vorbereitet sein und haben auch einiges an Neuheiten in petto.

Auf Ihren Besuch freuen sich: Rolf Benz, freistil & hülstasofa, Nagold; Emil Breckle Matratzenfabrik, Bietigheim-Bissingen; Erpo, Donzdorf; Gwinner Wohndesign, Pfalzgrafenweiler; Himolla, Taufkirchen a. V.; Paidi, Hafenlohr; Rauch Möbel, Freudenberg; Ruf Betten, Rastatt

Aktuelle Informationen zu den Teilnehmern und Hinweise zu Corona finden Sie auf www.hausmesse-sued.de.

Öffnet vom 28. September bis 2. Oktober

Links

- [Hausmesse Süd](#)